

Ce qui nous réjouit :



Le collège « Le Suchet » est une vitrine valorisante pour Leysin, reconnue à l'échelle nationale. **C'est le premier complexe scolaire à énergie positive de Suisse romande**, lauréat du **Prix solaire suisse**. Sa toiture et les façades de la salle de gymnastique sont entièrement recouvertes de panneaux photovoltaïques, assurant 85 % des besoins énergétiques de ce bâtiment majoritairement en bois.

L'ouverture du collège du Suchet en août 2016 a certainement été l'une des **réalisation phares** de ces dernières décennies dans notre commune.

Le regroupement de tous les élèves du primaire de Leysin dans un seul bâtiment offre des conditions idéales pour nos chères têtes blondes et le corps enseignant. Dans cette dynamique un **réfectoire scolaire** vient combler un vide attendu depuis des décennies pour un grand nombre de parents leysenouids.

Une **Unité d'accueil de la petite enfance** (UAPE) vient compléter l'offre d'accueil parascolaire pour les enfants scolarisés.

Plusieurs membres de l'Entente s'investissent depuis des années pour créer les meilleures conditions possibles pour les familles. Que ce soit lors de la construction du collège jusqu'à la bonne marche de l'organisation scolaire, des membres de l'Entente Leysenouide occupent des fonctions centrales au bon déroulement de ces projets.



Contact

Secrétariat
plr-leysin@bluewin.ch

Président
Jean-Luc Friedrich
079 / 624 56 18

Impressum : Imprimerie Nouvelle,
Leysin
Crédit photos : PLR Entente Leysenouide et membres
Rédaction : sur mandat
Mise en page : L. Habegger

A venir

Elections communales :

07 mars 2021
Election communale + 1er tour Municipalité.

28 mars 2021
2ème tour Municipalité.

PLR

Les Libéraux-Radicaux Entente Leysenouide

Edition décembre 2020

LEYSINFOS 2.0

proposé par le PLR Leysin - Entente Leysenouide

Notre site Internet :
www.ententeleysenouide.ch



<https://www.facebook.com/EntenteLeysenouide>



[plr_entente_leysenouide](https://www.instagram.com/plr_entente_leysenouide)

Mot du président

PLR l'Entente Leysenoude, qui sommes-nous ?

L'Entente, ce sont des habitantes et des habitants au service de leur village, qui partagent des valeurs identiques telles que :

Liberté : chacun doit pouvoir organiser sa vie avec un minimum de contraintes, tout en sachant que sa liberté s'arrête où commence celle des autres. Être libre, c'est accepter de prendre des responsabilités, de faire des choix, mais surtout de les assumer.

Cohésion : c'est le ciment social qui nous soude quelque que soient nos cultures, nos origines et nos orientations. La cohésion ne peut se faire qu'en étant ouverts, solidaires et à l'écoute de tous.

Innovation : s'assurer un futur prospère, développer de nouvelles opportunités, car stagner, c'est d'abord reculer et ensuite disparaître. Être actif, conduire le changement et ne pas le subir.

L'Entente, ce sont des femmes et des hommes qui s'engagent avec passion dans de nombreux domaines selon leurs compétences, leurs envies et leurs motivations. En voici quelques exemples parmi d'autres : tourisme quatre saisons, famille, vie culturelle, qualité de vie, VTT et vélos électriques, santé, sécurité, écoles et éducation, développement durable, mobilité, places d'apprentissage, engagement climatique, loisirs, développement économique, énergie renouvelable, etc.....

L'Entente, ce sont des citoyennes et des citoyens qui cherchent à voir le verre à moitié plein, plutôt qu'à moitié vide et qui sont la **FORCE DE PROPOSITION** en disant ce qu'ils font mais surtout en faisant ce qu'ils disent.

L'Entente, ce sont des Leysenoudes et des Leysenouds qui sont solidaires face à la situation COVID en soutenant leurs artisans, commerçants et indépendants par des achats locaux.

L'Entente, c'est nous, mais cela peut aussi être vous, si vous partagez notre grand attachement à ce petit coin de pays vaudois qu'est notre beau village de Leysin. Village où il fait bon vivre et où si nous prenons aujourd'hui les bonnes décisions, demain il fera bon vivre pour nos enfants et petits-enfants.

Jean-Luc Friedrich
Président

Faites connaissance avec quelques un(e)s de nos
candidat(e)s pour la prochaine législature

2021 - 2026



Christophe Ott Managing Director,
Conseiller Communal

Pourquoi je m'engage :

Nous avons la chance de vivre dans un village de montagne qui sait rester traditionnel tout en se tournant vers le futur. Je pense qu'il est important de prendre part à la vie politique de la commune pour s'engager au sein de notre communauté.

Mes priorités / mes objectifs :

Mes motivations et aspirations sont orientées vers le développement de Leysin, spécifiquement en matière de durable et d'ouverture au monde.

Marie-France Bride

Horticultrice indépendante, Conseillère Communale

Pourquoi je m'engage :

Il est important à mes yeux de consacrer du temps à la vie publique de notre village .

Mes priorités / mes objectifs :

Ayant de jeunes enfants, je désire pouvoir leur proposer une perspective d'avenir dans un village ouvert sur les progrès écologiques, multiculturels et économiques, avec un cadre de vie agréable.

“ Notre village a des atouts, continuons de les faire avancer ”



Faite connaissance avec quelques un(e)s de nos
candidat(e)s pour la prochaine législature

2021 - 2026

Faites connaissance avec quelques un(e)s de nos
candidat(e)s pour la prochaine législature



Kianoush Ranjbar
Pilote d'avion

Pourquoi je m'engage :
Pour le bien de la commune et de sa population

Mes priorités / mes objectifs :
La communication entre les divers partenaires, afin
de mieux faire avancer Leysin.

« Réussir Ensemble Leysin »



Vincent Mottier, Responsable régional
gestion de fortune BGV, Conseiller Communal

Pourquoi je m'engage

J'ai à coeur d'être à l'écoute et de m'engager pour que
notre village reste un endroit serein où il fait bon vivre

Mes priorités / mes objectifs

- assurer le futur et le développement de notre village
grâce à des projets fédérateurs et dynamiques, tel
que le prolongement du train ou la modernisation des
centres sportifs,
- conserver des finances communales saines,
- veiller à avoir une fiscalité et une parafiscalité raison-
nables et équitables pour tous,
- garder un village avec un état d'esprit positif et ouvert
sur le monde



Jean-Christophe Isenschmied
Responsable administratif, conseiller Communal

Pourquoi je m'engage :

J'ai toujours été intéressé par le développement de
notre village. En tant qu'enfant de Leysin et père de
famille, je me sens concerné par l'avenir durable de
notre station.

Mes priorités / mes objectifs :

En tant que pendulaire, il est important de continuer
d'améliorer la mobilité dans notre commune, ainsi que
de se donner les moyens d'atteindre nos objectifs. Nous
devons aussi nous assurer que notre commune reste
attractive pour les familles et les jeunes, pour que tout le
monde puisse s'y épanouir en harmonie. Ainsi, je sou-
tiens la politique familiale et le développement durable
de Leysin.



David Correia, Etudiant, Aspirant officier
militaire, Conseiller Communal

Pourquoi je m'engage :

Je m'engage pour représenter une jeunesse qui
s'intéresse à l'avenir de notre commune et ainsi continuer
ce qui a été fait par nos ancêtres

Mes priorités / mes objectifs :

- Le travail avec un groupe uni, entreprenant et effectif à
l'image de notre commune.
- Poursuivre à développer dans l'avenir pour le tourisme 4
saisons, favoriser le déploiement économique et durable
ainsi que dans la mobilité comme
la réalisation de la prolongation du train Aigle-Leysin.
- Mais notre objectif commun; la qualité de vie à Leysin.

Faites connaissance avec quelques un(e)s de nos
candidat(e)s pour la prochaine législature

Faites connaissance avec quelques un(e)s de nos
candidat(e)s pour la prochaine législature

2021 - 2026

Da Costa Alexandre José

Chef de cuisine

Pourquoi je m'engage :

Je m'engage pour pouvoir participer au fonctionnement et à l'élaboration des idées visant à améliorer le quotidien des Leysenouds.

Mes priorités / mes objectifs :

Mes objectifs s'articulent principalement autour des thématiques actuelles, telles que la mobilité dans le village, les propositions d'activités sportives, culturelles et bien-être pour les familles résidentes de notre commune.



René Pavillard

Guide de montagne, Conseiller Communal

Pourquoi je m'engage :

Pour participer à un développement harmonieux de notre commune et m'impliquer dans les décisions prises pour le bien-être de tous.

Mes priorités / mes objectifs :

Pour une économie diversifiée, et que la jeunesse actuelle et future puisse vivre dans un monde agréable et motivant.



Damien Oguey

Installateur sanitaire

Pourquoi je m'engage :

Nous avons la chance de pouvoir s'investir dans la vie de notre beau village et je pense que c'est important de le faire.

Mes priorités / mes objectifs :

Je suis prêt à m'investir afin de mener à bien les projets futurs qui vont faire avancer notre village.

Shelley Lugon-Moulin

Ecole de Tennis

Pourquoi je m'engage :

Je me suis installée à Leysin en 2008 pour sa qualité de vie avec la nature, ses infrastructures sportives (tennis en particulier) et sa communauté diversifiée. Je vois Leysin à travers les yeux d'une locale, d'une expatriée, d'une touriste, d'une entrepreneure, d'une passionnée de sport et d'une maman, ce qui me met en bonne position pour aider à façonner Leysin pour l'avenir.

Mes priorités / mes objectifs :

Aider à dynamiser Leysin, notamment dans le cadre de projets touristiques et sportifs pour le village et pour les jeunes.

